



CASO ZACATECAS

Que se espere seis años, advierte Sheinbaum a Monreal

POR ARTURO PÁRAMO
arturo.paramo@gimm.com.mx

El senador Saúl Monreal puede esperar seis años para contender por la gubernatura de Zacatecas, aseguró la presidenta Claudia Sheinbaum,

quien se ha mostrado en contra de que familiares de gobernantes en funciones compitan por cargos de elección popular.

Actualmente David Monreal, hermano de Saúl, es gobernador de Zacatecas.

Saúl reiteró el domingo pasado que buscará la gubernatura de Zacatecas en las elecciones de 2027.

"Pues que se espere 6 años, está joven, está muy joven él. Tiene todavía mucha vida por delante.

"Allá lo evaluará la gente, ¿verdad?, si llega a ser una circunstancia.

Aquí mi recomendación personal, personal, no de la Presidenta, de Claudia, es: que se espere 6 años; hay mucha vida por

delante todavía, es joven, tiene mucha vida política por delante", expuso la titular del Ejecutivo.

Ricardo Monreal, hermano de Saúl y David, fue gobernador de la entidad y actualmente es diputado.

EL DATO

Aspiración

Apenas el domingo pasado, Saúl Monreal dijo que sí quiere competir por la gubernatura de Zacatecas en 2027, aunque las reglas de Morena se lo impiden.